

Declara "la Barbie"

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Martes 31 de Agosto de 2010 17:29

+ Lo llevan a un "búnker" federal

CD. DE MEXICO, Agosto 31 (Mural sonorenses).- Edgar Valdez Villarreal, "la Barbie", ya declara ante el Ministerio Público de la Federación.

Se halla en instalaciones del Centro de Mando de la Policía Federal en Iztapalapa, y con él están seis personas que fueron detenidas junto con él ayer en el poblado de Salazar, Estado de México.

Según la Policía Federal, Valdez Villarreal ya está a disposición del Ministerio Público desde esta mañana, después ser presentado a medios de comunicación. La Procuraduría General de la República determinará su juicio en México o su entrega a autoridades de Estados Unidos para que enfrente los cargos de los que se le acusa.

Declara "la Barbie"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 31 de Agosto de 2010 17:29

El jefe de la Sección Antidrogas de la Policía Federal, Ramón Eduardo Pequeño García, recordó que Valdez Villarreal nació en El Paso, Texas, y existe orden de localización con fines de extradición en su contra y podría ejecutarse.

Intercambio de información entre autoridades mexicanas y agencias de Estados Unidos, provocaron una reunión del Gabinete de Seguridad de México, para decidir las líneas de investigación basadas en los informes conjuntos de las secretarías de Seguridad Pública, Marina, Defensa Nacional, de la PGR y de aquellas agencias.

Expuso esa base para sustentar la estrategia y cerco de seguridad en el Distrito Federal y Estado de México, para debilitar la estructura de protección del capo, que llevó a un enfrentamiento ayer en Perisur, entre policías federales y uno de los sicarios de Valdez Villarreal, identificado como Aarón Arturo Jines Becerril o Bruno Díaz Garza.

La captura de "la Barbie" fue al caer la tarde de ayer en el poblado de Salazar, Estado de México, cerca de La Marquesa.

Declara "la Barbie"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 31 de Agosto de 2010 17:29

Su aspecto físico --ojos y cabello claros y compleción atlética-- le permitió pasar por un joven empresario. Y se hizo rodear por jóvenes menores de 30 años de edad aparentemente `juniors` fanáticos del fútbol.

El capo tenía varios inmuebles de lujo en Cuernavaca, Morelos, y en el Distrito Federal, en zonas del poniente como Santa Fe, y en Paseo de Tamarindos, donde el pasado 9 de agosto la Policía Federal realizó un cateo a un departamento y encontró pistas para ubicarlo.

LA BARBIE

Edgar Valdez Villarreal inició su carrera delictiva a los 19 años, en 1992, al estudiar su preparatoria.

La DEA lo detuvo entonces por vender marihuana al menudeo en San Luis, Missouri, con varios cómplices.

En 1998 viajó al Distrito Federal y conoció a Arturo Beltrán Leyva, a quien comenzó a proporcionarle servicios de seguridad cuando el fallecido capo trabajaba para Joaquín "el Chapo" Guzmán, presunto jefe del cártel del Pacífico.

Declara "la Barbie"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 31 de Agosto de 2010 17:29

Al apodado "la Barbie" se le culpa de hechos violentos en la última década, a partir de la encomienda en 2001, de recuperar la plaza de Nuevo Laredo para el cartel del Pacífico, tomada entonces por cártel del Golfo que dirigía Osiel Cárdenas Guillén y su famoso brazo armado de "los Zetas".

Tuvo enfrentamientos con Héctor Beltrán Leyva después de la muerte de su hermano Arturo, en Cuernavaca, cuando este último lo acusó de traicionarlo, por pedirle que se entregara cuando lo rodeaban las fuerzas armadas en su departamento. No se entregó y murió a balazos. Más de 200 dicen diversas fuentes.

Después todo en picada y su estructura se debilitó más en mayo de 2009, cuando la Policía Federal detuvo en uno de sus bares, en Acapulco, a siete de sus más eficientes pistoleros. Después, dos de sus más eficientes colaboradores, Ricardo Terrones, alias "el Chaparrito", y Gonzalo Mena Pardiño, "el Cabezas", también cayeron.

Esas bajas lo obligaron a trasladarse al área metropolitana, dejando la plaza de Guerrero. Allí comenzó el camino para su detención este lunes en el Estado de México, en un golpe que muchos países le han reconocido a la autoridad federal.